



Dans les coulisses de "Rouge Cabaret"

publié le 20/02/2012

Le 12 janvier dernier M. Legennec et Mme Breuil ont auditionné tous les élèves et personnels qui ont un projet pour la soirée "Rouge cabaret". Au programme : hip hop, danse contemporaine, théâtre, chants et acrobaties en tous genres, comme en témoignent les photos ci-jointes.

Le club instruments de son côté travaille sans relâche tous les vendredis soirs, pour vous présenter des reprises et quelques morceaux de leur composition.

L'atelier théâtre et le club percussions se sont apprivoisés lors d'une première répétition commune le jour de la Saint Valentin au centre socio-culturel de Souché, où il valait mieux avoir des boules quies sans quoi vous risquiez d'en sortir avec un bon mal de tête. Non que la musique n'était pas bonne ou harmonieuse, mais puissante assurément.

A vous de voir !

Portfolio

